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开 发 区 时 政

7月24日，开发区清水潭旅游度
假区被批准为国家AAA级旅游景区。

清水潭旅游度假区位于我市北
郊，以“休闲、度假、养生”为主题，是
凸显水乡生态特色和里下河文化内

涵的多功能旅游胜地。区内风光旖
旎，气候宜人，树木丛生，水网纵横
交错，湿地类型多样，并建有游客中
心、森林别墅、森林木屋、森林客栈、
森林茶吧、观鸟台等多处景点。

清水潭旅游度假区成国家AAA级旅游景区

总策划 谢丹
特约编辑 居朕宇陈力

7月24日，“我身边的小康”
文明实践主题巡讲活动走进开发
区九园社区新时代文明实践站，
通过“理论+文艺”的形式，让基层
群众认知全面小康、感悟全面小
康、聚力决胜全面小康，近200名
群众闻迅赶来聆听宣讲。

活动中，市统计局的徐显以
《从“河”而谈美高邮》为题，讲述
了高邮水环境整治的成效；开发
区黄国丹以《小茨菇铺出致富路》
为题，介绍了新时代农民致富奔
小康的故事；三垛镇司法所的李
维以《同心追梦新时代》为题，道出

了老百姓心中“罗氏沼虾”产业梦、
“秦观故里”文化梦、“绿水青山”生
态梦……宣讲员们用精准的理论、
生动的事例、详实的数据和亲切的
语言，引导大家对决战脱贫攻坚、
决胜全面小康产生强烈的思想共
鸣，赢得一阵接一阵的热烈掌声。

宣讲期间，龙虬镇莲湘表演、卸
甲镇说唱快板、汤庄镇戏曲联唱、城
南新区花灯说唱舞等“理论+文艺”
宣讲表演节目，阐释制度优势、宣传
抗疫精神、畅谈发展成就，主题主线
突出，既给现场群众带来美好的视
听享受，又提振了群众聚焦三大攻

坚、决胜全面小康的“精气神”。
“老百姓认可的小康才是真

正的小康，今天参加活动的九园
社区群众最有发言权。”开发区宣
传工作负责人谢丹表示，去年开
发区财政投入一千余万元，兴建
了九园农贸市场，进一步满足了
社区居民的生活需要。此外，九
园社区还设有医院、超市、幼儿园
等等，新时代农民集中居住，幸福
生活如同“芝麻开花节节高”。

“我身边的小康”文明实践主题巡讲活动走进开发区

“理论+文艺”宣讲接地气提干劲

8 月 4 日下午，市委书记韦
峰会见来开发区参观考察的中
国航天国际控股有限公司副总
裁齐展一行，就今年6月签订的
50GWH 锂电池及材料一体化
产业基地投资项目进行深入交
流洽谈。市委常委、常务副市长
赵广华，开发区党工委副书记、
管委会主任陆炜等参加会见。

据了解，50GWH锂电池及
材料一体化产业基地项目计划总
投资210亿元，占地约3000亩，
将建设以年产50GWH磷酸铁锂
电池为核心、引入上游配套材料
产业链项目，并计划建设航天数

联新能源全球总部基地、电池技
术研究院、全球新能源诺奖科学
家联合实验室等。其中，一期计
划投资16亿元，用地面积约150
亩，建设5GWH磷酸铁锂电芯生
产线，达产后可实现年开票销售
20亿元以上。项目计划9月份正
式开工建设，力争2021年6月底
竣工投产。

会见时，韦峰对齐展一行来邮
参观考察表示热烈欢迎，并询问他
们参观考察后的想法、感受以及需
求等。交流过程中，韦峰说，如今
的高邮正在高质量发展道路上阔
步前行，需要与像中国航天控股集

团这样国内有影响力、实力雄厚的
大企业加强合作。他表示，高邮市
委、市政府将全力支持该项目的建
设和发展，给予最大的政策优惠，
为企业营造宽松的发展环境。同
时，他要求开发区和相关部门积极
做好对接，主动靠前服务，促使项
目早建成、早见效。

齐展表示，此次来邮参观考察
收益颇丰，仅一个多月时间，项目
的土地选址、规划设计等就取得了
实实在在的进展，这让他们看到了
高邮市委、市政府高效率的工作以
及周到细致的服务，进一步增强了
他们在高邮发展的信心和决心。

韦峰会见中国航天国际控股公司客商
就落户开发区项目进行交流洽谈

7 月 20 日上午，扬州市关工
委、教育局和高邮市关工委、教体局
联合在开发区召开校外教育辅导站
工作现场推进会暨高邮市校外辅导
站建设成果展示会。

与会人员参观了高邮市校外教
育辅导站的活动成果戗牌，查看了
开发区九园社区校外教育中心辅导
站相关资料，观摩了九园社区校外
教育中心辅导站的小足球、机器人、
软硬笔书法以及高沙园社区校外辅
导站的鼓号队、沙画等十个精品辅

导项目。学员们的精彩表演、辅导
老师的精心指导得到了与会专家和
领导的一致好评。

会上，扬州市关工委充分肯定了
开发区“校站结合助成长，爱心浇灌
向阳花”的成功做法。近年来，开发
区把办好校外教育辅导站作为培养
下一代的希望工程、为民办实事的民
心工程，不断加大投入，既解决了群
众的后顾之忧，又为留守儿童和贫困
家庭子女假期开辟了新的学习场所，
受到了学生和家长的普遍欢迎。

扬州市校外辅导站工作现场会在开发区举行

7月30日上午，开发区召开电
池企业转型升级发展座谈会，学习
贯彻习总书记7月21日在京主持
召开企业家座谈会时的讲话精神，
围绕“千方百计把市场主体保护好，
激发市场主体活力，弘扬企业家精
神，推动企业发挥更大作用实现更
大发展，为经济发展积蓄基本力量”
这一主题，积极建言献策。开发区
党工委副书记、管委会主任陆炜出
席会议并讲话。区管委会副主任、
经发局局长冯广东主持会议。电池
园12家企业主要负责人、市电池行
业协会负责人参加座谈。

会上，市电池行业协会对开发
区电池园企业发展现状进行了细致
分析，提出了转型发展的建议。各
企业负责人就储能产业发展趋势判
断、自身企业当前发展状况、经验优
势、面临的困难以及待办事项进行
了深入交流。

会议要求，各企业要充分认清
当前铅酸蓄电池产业发展的形势；
细致分析企业发展现状，寻找正确
的发展方向；加强政企联动，积极主
动应对当前发展困难，共克时艰。

陆炜对相关企业提出的问题进
行了回应，描绘了光储充产业园未
来的发展图景，并对扶持企业发展
的奖励政策进行了解读。他要求各
电池企业，要有危机意识、长远眼
光，树立品牌、共享、共建理念；要主
动融入开发区光储充特色产业发展
的大格局，主动顺应产业发展态势，
做优做大做强企业；要主动拓展发
展空间，加大招商引资力度，立足企
业实际，能转型则转型，能升级必升
级。

与会企业负责人纷纷表示，将
结合企业自身发展实际，选择最优
路径，努力做好企业的高质量发展，
共创一流专业电池工业园。 陈宇

开发区组织召开电池企业座谈会——

共商打造一流储能产业园大计

目前，我市全国文明城市创建
工作已经进入最后的冲刺决战阶
段。开发区作为全市文明创建
的重要板块，坚持以2020年文明
城市创建工作事项40条为重点，
提出“决战三十天 冲刺前四强”
的具体目标，将相关创建难点任
务分解成 46 个项目，全力抓督
查、抓指导、抓落实、抓到位，取得
显著成效。

首先，开发区大力营造上下
同心、上下同求的工作氛围，要求
驻村领导要率先垂范，驻点指挥、
蹲守一线，全力发动群众、依靠群
众，加大入户走访问卷调查宣传
力度，强化东墩集镇、马棚集镇等
老集镇街区的环境整治工作，对
全区破旧、褪色的公益广告进行

全面更换，提升居民文明城市创
建的参与度和满意度。其次，该
区从快从紧从严推进基础设施和
项目工程竣工扫尾工作，全面推
进4、6、7号河黑臭水体工程的招
投标，加快推进黑臭水体工程建
设，确保实现河道畅通保洁、清水
活水。同时，花大力气补短板强
弱项，按照切块包干的原则，督
查、指导相关村（社区），提升整治
水平，巩固整治成果。并成立九
园社区大物业公司和村物业分公
司，完善安置小区常态长效化闭
环管理制度；完善商业街区整治
工作，划设服装城机动车和非机
动车停车线，清理服装城商业街
区十乱行为；更换苏中农贸城、尚
城国际破损垃圾桶，修缮部分破

损路牙、绿化等设施，整治散养家
禽现象，切实加大巡查力度，集中
精力确保综合市场、商业街区高
质量完成整治任务。

据统计，截至目前，开发区在苏
中农贸城、尚城国际、服装城等六个
商业街区共拆除违章搭建94户、
1560平方米，拆除非法广告601个、
9844.25平方米，划设机动车停车位
1291个、非机动车停车位4940米，
同时完善了公益广告的配套；对全区
23个物管小区、14个无物管小区实
行滚动整治，并安排专人对无物管
小区进行常态化的闭环管理；完成
了洞庭湖路、惠民路文明示范一条
街建设和秦邮路、文游北路港湾式
垃圾桶投放，并创成2个示范社区
和5个示范小区。 戴华文

全方位落实 项目化推进

开发区文明创建工作再深化

7月8日上午，省市场监管局特
设处一级主任科员施凯华率省专治
办第三督查组来开发区指导安全生
产专项整治工作。

督查组一行详细听取了开发
区安全生产专项整治行动工作情
况汇报，查阅了相关台账资料。

督查组充分肯定了开发区安全生
产专项整治工作取得的成效，同
时要求进一步提高政治站位，紧
盯思想认识不放松；要狠抓重点
领域，紧盯重大风险隐患不放松；
要聚焦目标任务，紧盯责任与措
施落实不放松。

省专治办督查开发区安全生产专项整治工作

“八一”建军节到来之际，开发区党工委副书记、管委会主任陆炜带队对
辖区内抗美援朝老军人进行走访慰问，向他们致以节日的问候和美好的祝
福，并为他们送上慰问品和慰问金。


